



RESTAURACIÓN
de la
CASA DEL HIGO

Calle de las Siete Cruces
Centro Histórico de Quito

por el
Instituto Metropolitano de
Patrimonio – IMP

Quito, 2018 Agosto 2021



ANTECEDENTES

Una vez cumplido el proceso de Donación de los conyuges Dr. Fabián Recalde Mora y Sra. María Teresa León Barrazueta (+) a sus hijos: Eco. Pablo, Arq. Fernando y Eco. Diego Recalde León, mediante escritura pública del 13 de enero del 2012, se procede a la designación del Eco. Pablo Recalde León como Representante Legal de sus dos hermanos, mediante Poder Especial, para que los represente en las actividades legales que sean necesarias.

REHABILITACIÓN DE LA CASA DEL HIGO

En el año 2018 se inicia la relación directa del representante de la Casa del Higo con las autoridades del Instituto Metropolitano de Patrimonio – IMP, con el fin de acogerse al Plan de Restauración de las Casas del Centro Histórico de Quito, en cuanto se refiere únicamente a la “Rehabilitación de Cubierta, Fachada y Mantenimiento Menor.”

RESTAURACIÓN COMPLEMENTARIA

Una vez finalizada la participación del IMP, por decisión de los propietarios de la Casa del Higo, se inicia la restauración de otras áreas de la planta baja y segundo piso de dicha propiedad, con fondos propios. Se finaliza la restauración total de la casa en el año 2020.

RECONOCIMIENTO AL IMP

La Casa del Higo rinde un Homenaje de Reconocimiento y Gratitud al personal Directivo, Administrativo y Técnico del Instituto Metropolitano de Patrimonio IMP por su valiosa participación en las fases de planificación, ejecución y evaluación de esta rehabilitación efectuada en esta casa patrimonial. Los propietarios de la casa colocarán una placa de este reconocimiento en uno de los muros de la casa.

GUARDIANES DEL PATRIMONIO

El IMP se ha encargado de cuidar y velar por la memoria histórica de Quito y en este sentido ha realizado el proyecto “Guardianes del Patrimonio” como reconocimiento a los vecinos de las Casas Patrimoniales del Centro Histórico de Quito que han recibido la cooperación del IMP para mejorar, mantener y revalorizar el Patrimonio Arquitectónico de la ciudad que es y será la Herencia Cultural para las futuras generaciones. Este lanzamiento se lo realizó en la “Casa del Higo,” el día 15 de enero del 2021.

FOTOGRAFÍAS

Se incluye en este pequeño resumen interno de restauración de la Casa del Higo algunas fotografías antes, durante y después de las respectivas rehabilitaciones. Se finaliza con otras que corresponden a la Casa Restaurada.



























